

Trump: EEUU necesita “una buena parálisis” del gobierno

Por KEN THOMAS y ANDREW TAYLOR

Associated Press, 3 de mayo de 2017



WASHINGTON (AP) — El presidente Donald Trump declaró el martes que el gobierno “necesita una buena parálisis” al finalizar septiembre para corregir el “enredo” en el Senado después de manifestar en Twitter su disgusto con la propuesta de ley que permitirá que las agencias federales sigan operando normalmente.

Sin embargo, los líderes republicanos y Trump mismo también elogiaron la medida de financiamiento temporal al describirla como un logro importante y un indicio del éxito de las negociaciones que él sostuvo con los demócratas.

En una actitud defensiva, Trump y sus aliados emitieron declaraciones contradictorias antes de la votación crucial en el Congreso sobre la iniciativa presupuestaria por 1,1 billones de dólares que permitirá al gobierno continuar funcionando normalmente hasta septiembre.

Después de apoyar la futura paralización técnica del gobierno, el presidente elogió el acuerdo presupuestario y afirmó que éste reforzó las fuerzas armadas y la seguridad fronteriza, así como otras prioridades principales.

“Así se ve cuando se gana”, afirmó Trump durante una ceremonia en honor del equipo de fútbol americano de la Academia de la Fuerza Aérea.

“Nuestro equipo republicano tuvo su propia victoria, pero pasó desapercibida”, dijo el presidente, quien describió la iniciativa como “un triunfo claro para el pueblo estadounidense”. La Casa Blanca anunció posteriormente que Trump firmará la propuesta presupuestaria.

Sin embargo, el mandatario emitió sus tuits matutinos sin tono triunfalista después de que los demócratas se regocijaron y clamaron victoria por haberle negado gran parte de los recursos presupuestales que él quería, y ello a pesar de que son la fuerza legislativa minoritaria.

Esos tuits de Trump tuvieron más bien carácter derrotista al culpar a las reglas del Senado por el plan presupuestario que no incluyó todo lo que él quería.

Sin embargo, luego la Casa Blanca se esforzó por presentar la situación al público de que realmente él había prevalecido en las negociaciones.

El director del presupuesto, Mick Mulvaney, hizo declaraciones en dos ocasiones a la prensa con pocas horas de diferencia para insistir en el éxito del gobierno. En la segunda presentación de Mulvaney ante los reporteros lo acompañó el secretario de Seguridad Nacional, John Kelly. Y Trump aprovechó la ceremonia futbolística que habitualmente es ajena a asuntos políticos para proclamar su victoria.

Mulvaney, que censuró la celebración de los demócratas, dijo que Trump se sentía “frustrado por el hecho de que él había negociado de buena fe con los demócratas y luego ellos salieron y trataron de adoptar actitudes triunfalistas para hacerlo ver mal”.

A la pregunta de cómo el presidente definiría una “buena parálisis” del gobierno, Mulvaney afirmó que “sería una que ponga orden en esta ciudad”.

La aceptación de Trump de una situación adversa de ese tipo tiene lugar días después de que acusó a los senadores demócratas de buscar ese mismo resultado y de obstruir a la mayoría republicana durante las negociaciones presupuestarias.

Los legisladores anunciaron el domingo que habían llegado a un acuerdo para evitar una parálisis hasta el 1 de octubre, un trato que no incluye varias cláusulas que Trump quería, incluido dinero para construir un muro en la frontera con México.

—

Ken Thomas está en Twitter como <https://twitter.com/KThomasDC> y Andrew Taylor como <https://twitter.com/APAndrewTaylor> .